



くじらだより



春



夏



秋



冬



一年間でたくさんの楽しい思い出をつくったわ♪

☆お知らせ☆

☆3月28日（土）卒園式が最後の登園になるご家庭は、事前に担任までお知らせください。

卒園式の日に上履きやお着替え袋、帽子などを持ち帰っていただきます。

☆3月31日（火）まで登園されるご家庭は、登園最終日にお荷物を持ち帰っていただきます。

よろしくお願ひ致します。

1年間、ありがとうございました！

失敗を恐れず何にでも挑戦してほしい、友達と協力し合って様々なことを成し遂げる楽しさや喜びを感じてほしいと思い、1年間保育をしてきました。「できないからやらない」「苦手だからやりたくない」と後ろ向きな姿が進級当初は見られました。「失敗することは悪いことではない」「何事もやってみることが大切」だということを伝えていく中で、お友達の頑張っている姿やお友達からの励ましの言葉にも刺激を受けて、「やってみようかな」「できなかったけど、もうちょっと頑張ってみようかな」と前向きに考えられる姿に変わっていました。また、年下児との関わりも多くあったことから、思いやりの心がとても育まれ、年下児や友達はもちろん、保育者へも優しい言葉を掛けてくれたり、手伝いをしてくれる姿が多くありました。くじら組、一人ひとりの良さがとてもバランスよく發揮できていた、友達同士、助け合い支え合いながら男女共に仲のいい素敵なクラスに成長していました。

これから先、様々な壁にぶつかることもあるかと思います。そんな時もそれぞれの良さを発揮しつつ、何事も挑戦する気持ち、友達を思いやる気持ちを大切にしながら、楽しい小学校生活を送ってほしいと思います。

お子様の大切な一年間の成長を共に見守り、過ごしてこれたこと、私の中でもとても大切な宝物となりました。至らない点も多々あったかと思いますが、様々なご理解とご協力、本当にありがとうございました！